

関東大会予選報告

4月27日（日）、29日（火）に関東大会予選3回戦、4回戦が行われました。

4月27日（日）3回戦

高島 63-51 文化学園大杉並

4月29日（火）4回戦

高島 46-64 國學院

大会結果：東京都ベスト64

高校バスケットプレーヤーとしてチャレンジできる幸せ

関東大会予選が終わりました。目標には届かず、敗れた國學院戦も悔しさの残るゲームとなってしまいました。

関東大会予選を満足いく形で終えたチームは圧倒的に少なく、負けた悔しさ、自身の力を十分に発揮できなかった不甲斐なさ、それでも総体予選では何とか好成績を残したいという気持ち、様々な思いが交錯し、感情の起伏も大きくなる関東大会予選後は本当に難しい時期だと毎年のように痛感させられます。高校でバスケットに真剣に取り組んでいなければ、きっとここまでストレスを感じたり、落ち込んだりすることもなかったのではないかと感じることもよくあります。

それでも一つ断言できることがあります。高校バスケットという私の知る限り地球上で最も魅力的なコンテンツに、現役の選手としてチャレンジできるのはものすごく恵まれているということです。

自分の好きなバスケットボールに多くの時間を費やすことができ、それを支えてくれる多くの方々がいる、試合ともなればたくさんの方が応援に駆け付けて声援を送ってくれる。人生の中でこれだけ自分が「主人公」として脚光を浴びるステージに立ち、本気の喜怒哀楽が詰まった濃密な時間を過ごせるのは大変貴重なことです。私は今現時点でその立場にある部員のことを心からうらやましく思います。

後になって戻りたいとどれだけ願っても、決して戻ることは出来ない最高のステージが今、目の前にあります。だからこそ、日々の積み重ねを大切に、全力でやり切ってもらいたい。

関東大会予選後の大きな落胆を乗り越え、総体予選では心震えるようなアツいゲームを制して生涯忘れることができないような瞬間を経験させてもらったことがあります。今のチームで、このメンバーと一緒にその時の景色が見たい。多くの方々に支えられながら本気のチャレンジができる幸せをかみしめて、総体予選に全力で挑みます。

総体予選

以下の日時で総体予選の初戦が行われます。負けたら終わりの厳しくもアツい戦いが始まります。万障繰り合わせの上、是非会場に足を運び応援のほどよろしくお願いいたします。

日時：令和7年5月18日（日）12時00分開始予定

場所：学習院高校体育館

対戦相手：豊南高校